

---

## Medienmitteilung Höfner Höhentreffen vom 18.05.2022

---

Datum	19.05.2022
Thema	<b>«Mobilität»</b> Wie verhalten sich Private und Unternehmen, wo liegen Schwerpunkte in der Zukunft?

---

**Alle beschäftigt die Mobilität – Verfügbarkeiten, Dekarbonisierung des Verkehrs zum Beispiel mit E-Autos oder E-Bussen sowie die steigenden Kosten. Das aktuelle Thema führte rund 40 Personen aus der Wirtschaft und Politik in das Porsche Zentrum Oberer Zürichsee nach Feusisberg.**

Bei besten Vorsommerwetter versammelten sich interessierte Unternehmer:innen und Vertreter:innen aus der Politik am Höfner Höhentreffen der Wirtschaftsförderung Höfe. Aus den Projekt-Aktivitäten von smarthöfe ergab sich das Thema «Mobilität» für den Anlass, der passend dazu im Porsche Zentrum Oberer Zürichsee stattfand.

Bezirksrat und Präsident der Wirtschaftskommission Diego Föllmi begrüßte die Gäste und dankte dem Amt für Wirtschaft Schwyz, der Schwyzer Kantonalbank und der Gastgeberin für die grosse Unterstützung. Darauf führte Wirtschaftsförderer Beat Ritschard in die Fragestellungen rund um die Mobilität ein, mit dem Fokus auf Lösungen bei den Unternehmungen.

Daniel Schöbi, Mobilitätsexperte mit grosser Umsetzungserfahrung bei Unternehmen, führte in seinem Referat in die vielfältigen Themen im Zusammenhang mit Mobilitätsfragen ein. Er zeigte ein deutliches Bild auf: weniger Individualverkehr in Zentren, Zunahme der Digitalisierung und der E-Mobilität.

Im Anschluss zeigte Prisca Bezzola, Geschäftsführerin des Porsche Zentrums Oberer Zürichsee wie wichtig in der Zukunft für Arbeitgeber das Mobilitätsmanagement werden kann oder bereits ist.

Die Diskussionsrunde zeigte auch, dass es grosse Bedenken gibt, ob die Elektrifizierung des Automarkts und die propagierten Share-Lösungen von Mobilität mit den heutigen Voraussetzungen auch umgesetzt werden können.

Der feine Netzwerk-Apéro und ein Rundgang durch die fast klinisch-saubere Werkstatt rundeten den erfolgreichen Anlass ab.

Kontakt für Fragen: Beat Ritschard, Wirtschaftsförderer Höfe, 079 402 99 77

Die beiliegenden Bilder können unter Angabe des Copyrights (Wirtschaftsförderung Höfe) kostenlos verwendet werden.



Bildlegende: Diego Föllmi, Bezirksrat und Präsident der Wirtschaftsförderung, begrüsst die Gäste im Porsche Zentrum Oberer Zürichsee (oben), Netzwerkapéro Höfner Höhentreffen 2022 im Porsche Zentrum Oberer Zürichsee (unten)

